

basket

Le tournoi des U13 reprend des couleurs

Publié le 28/03/2024



Les jeunes du BCM vont défendre leur titre dans le tournoi « Made in Forez ». © photo facebook® bcm

Le gymnase Dubruc va accueillir le fameux tournoi de basket réservé aux moins de 13 ans, du vendredi 29 au dimanche 31 mars.

Les bénévoles du Basket club de Montbrison ont redonné une dimension internationale au tournoi de basket créé par André Dubruc au début des années 70. Du 29 au 31 mars, 24 équipes de moins de 13 ans vont participer à la 52^e édition de ce rendez-vous pascal, dans deux compétitions différentes, le tournoi international et le « Made in Loire » réservé aux formations locales, qui se joueront pour la première fois au gymnase Dubruc et à Soleillant, au jardin d'Allard. Citons parmi les équipes participantes les formations belges de Fresh air basket (Bruxelles) et Saint-Louis (Liège), l'équipe helvétique de Swiss Élite ou encore les Alsaciens de Furdenheim.

Au total, 250 jeunes vont s'en donner à cœur joie sur les parquets montbrisonnais, à partir du vendredi soir (de 19 heures à 20 h 15 pour les matches départementaux, la finale aura lieu au gymnase Soleillant samedi à 18 h 30) et jusqu'au moment de la grande finale, dimanche à partir de 17 h 15.

À l'issue de ce rendez-vous historique, le plus ancien de France à ce niveau, le BCM organise un défilé des équipes devant le public et une soirée de clôture avec repas complet et ambiance musicale au gymnase Dubruc. De quoi achever ce week-end pascal sportif sur une note festive.